
2024 年度豊橋技術科学大学第 2 回同窓会役員会 議事録（案） 

 

日時：2024 年 7 月 3 日(水)，18:00 から 19:00，Zoom にて開催 

参加者（敬称略，順不同）：若林会長，高嶋（顧問），戸髙（1 系），秋月（1 系），安部（1 系），

足立（1 系），稲田（2 系），河野（2 系），山根（2 系），安永（2 系，三重大学），小松（2 系），

川島（2 系），田村（3 系），栗田（4 系），松本（5 系），Tan（総合教育院），蒲原（グローバ

ルネットワーク推進センター），山本（学外），中尾（学外） 

議事録：川島 

 

戸高副会長から ABU ロボコン大会出場に関する必要資金の概要が説明された。物価高と

円安を踏まえて多数決（多数決，60 万円：2，70 万円：10，100 万円：8）により 70 万円の

支援を行うこととなった。以下，議論された。 

・全体で 400 万円弱（3,786,444 円，遠征費は含まない。）の費用に対して，寄付やスポンサ

ーからの支援を踏まえても 130 万円程度（1,352,101 円）の不足が生じる見込み。新型コロ

ナ支援金として大学に援助した 270 万円程度が同窓会に戻るため，同窓会の予算としては

支援可能。 

・2023 年度の同窓会からの支援実績は 100 万円。課外活動はロボコンのみではないため，

他を考慮して 50 万円を目安として支援した。2023 年度は特別に運搬用の箱の費用が生じた

ため，100 万円の支援をした。 

・課外活動活性化経費にロボコンからも 150 万円の申請があった。審査の結果，13.5 万円を

支援予定。本年度は申請数（27 団体，900 万円程度の申請。予算は 300 万円程度）が多かっ

たため，他の課外活動についても満額で支援はしていない（各団体に均等に分配）。他の課

外活動団体と大きな差が生じない方が良い。 

・食事に関する申請（20 万円）があるが，食事は日本にいても必要。雑費や PC などの削減

可能な費用を踏まえても，100 万円の不足は生じる。全てを支援しても良いが，決められた

予算の中で工夫することも重要。物価高と円安を考慮して 60～70 万が妥当。 

・支援を行う場合の内規は必要。2023 年度の議論の中では，一つの案として世界大会への

参加であれば 100 万円を上限。 

・史上初の 3連覇は，大学の広報活動にも繋がっている。同窓会として大きく支援（100 万

円程度）することが，50 周年にも向けた全体の盛り上がりに繋がることを期待する。同窓

会が応援していることが伝わる金額（100 万円）が良い。 

・同窓会からの支援実績が分かる形の広報活動を行い，同窓生に広く発信する。例えば，目

録を学生に贈呈し，写真を Webページに掲載する等。 


